

France



À Aoste, un trésor vieux de... 1700 ans ! Ils ont d'abord pensé à une cruche. L'ont imaginée cassée. Alors, quand les archéologues, chargés de fouilles préventives à Aoste (Isère) dans le cadre d'un contournement routier, ont finalement découvert une amphore intacte et pleine de pièces romaines du IV^e siècle de notre ère, ils ont eu le sourire.



Arles - Verrerie : les fouilles s'arrêtent mais le travail va continuer. La fouille triennale du site de la Verrerie, à Trinquetaille (Arles), avait déjà été prolongée cet été, pour qu'une quatrième et dernière campagne soit menée, jusqu'à fin septembre. Mais, une nouvelle fois, "on a eu des surprises", confie Marie-Pierre Rothé, responsable du chantier.

Égypte



L'Égypte restaure ses toutes premières pyramides. Il y a 4700 ans, d'extraordinaires bâtisseurs construisaient les toutes premières pyramides d'Égypte. Depuis quelques années, des grands chantiers de restauration ont été lancés. Ils ont permis de découvrir et de sauver des trésors que l'on croyait perdus.

Pérou

Découverte de nouveaux vestiges des cultures Wari et Inca à Vilcabamba. Des murs appartenant à un ancien temple formant la lettre « D » ont été découverts, or ce style architectural est typique de la culture Wari dont les origines ont été établies à Ayacucho et dont les traces de présence ont été retrouvées jusque dans la province de La Convención.

Sénégal



Archéologie expérimentale : Des étudiants de l'Ucad transforment le minerai de fer en métal. Des étudiants inscrits en Licence 3 au Département d'Histoire, option Archéologie, ont réussi à transformer le minerai de fer en métal. Le procédé a été utilisé depuis des millénaires. Mais, c'est la première fois que cette technique a été reconstituée.